

EL IVIE CONCLUYE LA REDACCIÓN

# El Consell aportará este mes el nuevo plan de financiación a las universidades

➤ Bueno prevé activar la reforma en el 2023 tras consensuar la propuesta con las instituciones

IVÁN CHECA  
 ichecagonzalez@epmediterraneo.com  
 CASTELLÓN

El Consell pretende tener lista y presentar este mes de octubre a las universidades públicas de la Comunitat Valenciana, entre ellas la Jaume I de Castellón, la propuesta del nuevo modelo de financiación, una reivindicación que se arrastra desde hace años.

Así lo aseguró ayer, en una jornada sobre el doctorado industrial en la UJI, la consellera de Universidades, Josefina Bueno, en línea con el anuncio del president, Ximo Puig, realizado el pasado mes de junio, cuando señaló que la reforma estaría lista antes de finalizar el presente ejercicio.

La dirigente apuntó que la Generalitat se encuentra «en conver-

saciones internas» y el plan «está listo para final de mes». Bueno explicó que «se ha estado trabajando con los equipos de las universidades y con el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (IVIE), que es a quien se le encargó el modelo de financiación, y me consta que van a tenerlo listo en las próximas semanas».

**CONSENSO** // «Cuando tengan la propuesta la presentarán a los equipos económicos de las universidades y sus rectores y rectoras y se debatirá para que salga con el consenso de las universidades», detalló la consellera, quien confirmó que la estrategia será plurianual, previsiblemente de cuatro años, a falta de confirmarse.

Una de las principales revisiones que introducirá el modelo



Josefina Bueno, Eva Alcón y Jesús Lancis abrieron ayer en la jornada de doctorado industrial celebrada en la UJI.

## El doctorado se acerca a la empresa

► Acercar los estudios a las empresas es el principal objetivo del programa de doctorado industrial que impulsa la UJI y que ayer difundió en unas jornadas. La iniciativa ha alcanzado las 16 compañías y los 18 alumnos, uno de los cuales dispone ya de su título de doctor. En concreto, el programa consiste en realizar la tesis sobre un proyecto de investigación desarrollado en la

empresa con la supervisión de la universidad con el fin de facilitar la sinergia entre el ámbito académico y el mercantil.

► El doctorado industrial abarca investigaciones centradas en ámbitos tan diversos como la tecnología, los idiomas, la comunicación en el turismo, la salud mental, la alimentación, la educación o el ciclo del agua.

nuevo afecta a los indicadores que determinan la financiación de las instituciones públicas de educación superior: «Los indicadores que habían eran del 2010 y las universidades han cambiado mucho desde aquel entonces. Ahora hay que calibrar otros factores que igual antes no se tenían en cuenta», detalló Bueno.

«Esto es lo que se ha vuelto a analizar y con esa propuesta se trabajará con las universidades para generar un consenso y cuando se tenga se aplicará la consignación para el 2023», concluyó la responsable de Universidades. =

GABRIEL UTIEL